

**«Je n'ai rien de la fille
super sexy
que les gens imaginent;
je n'ai jamais voulu
séduire pour séduire.»**

public. Parce que Jamais Je n'ai voulu séduire pour séduire.»

Et l'amour? Qu'en est-il de l'amour dans la vie de Julie? Elle est plutôt discrète à cet égard, tout au plus a-t-on fait, un jour, une allusion à ce sujet: elle aurait eu une relation amoureuse avec un jeune cinéaste bien connu. Mais la vérité, c'est quoi?

«Je préfère ne pas de mes amours, simplement parce que je trouverais ça ennuyeux qu'on fasse des pages couvertures avec mon chum et qu'un mois plus tard, si ça ne marche plus, qu'on recommence pour parler, cette fois, de ma peine d'amour. Parce que, déjà, qu'une peine d'amour est difficile à vivre, je n'aimerais pas que ce soit étalé devant tout le monde.»

«Mais le jour où ça sera vraiment sérieux, quand Je déciderai de me fiancer ou de me marier, par exemple, je peux vous assurer que Je ne m'en cacherais pas! Que le public saura alors avec qui. Pour l'instant, cependant... Je tiens à garder cette partie de ma vie juste pour moi!»

Et Julie est même plus claire: «Vous voulez savoir si J'ai un chum en ce moment? Eh bien, non! Il faut dire que, de toute façon, Je n'aurais pas beaucoup de temps à consacrer à une relation amoureuse, parce que quand Je suis en amour, Je suis en amour! Et les quelques fois où Je l'ai été mes relations ont été sérieuses et durables, Je veux dire que ça a duré de six

Suite page 16



Julie et Michel Louvain lors de sa participation à un téléthon.



Julie, Manuel Tadros et le Boyfriend.



Julie et un représentant du palmarès Radio-Activité, alors qu'on lui remettait une plaque pour ses succès.



Julie et Stéphanie Biddle.